

Cooper Pharma : 5 soirées dédiées à la formation continue

Compte Test - 2014-07-23 20:20:00 - Vu sur pharmacie.ma

Fidèle à son engagement dans la formation continue des professionnels de santé, Cooper Pharma a organisé durant le mois du Ramadan cinq soirées scientifiques. Ces dernières ont été organisées à Casablanca, Rabat, Fès, Meknès et Marrakech, au profit de 2000 médecins généralistes et spécialistes.

Ces soirées qui ont allié formation scientifique et convivialité au cours de ce mois sacré, ont été imprégnées de l'ambiance du mois sacré et se déroulent dans une atmosphère studieuse et chaleureuse, avec des thématiques d'actualité en ce mois sacré telles que : « Diabète et Ramadan », ou encore « Spiritualité, Comportements et thérapie. »

Ces manifestations, organisées en collaboration avec plusieurs associations de médecins, ont été riches d'un programme scientifique de qualité, animé par sept experts de renom et des débats riches en informations.